
ConSiderandO que, o estágio é um processo de aprendizagem muito utilizado nos dias de

hoje, pois ele peimite que ós alunos, dos mais diversos cursos universitários, vivenciem

experiências profissionais indispensáveis para o desenvolvimento de sua carreira;

Considerando ainda que, a UNIFUNEC apoia, incentiva e reconhece a importáncia do

estágio na formaçáo dos discentes, vez que, esse tipo de ação promove aos alunos novas

experiências e possibilidadês de aprendizado;

Considerando ainda que, em visita ',n /oco'* ao Banco da Tena - Associação de produtores

rurais Alto Bacuri, este propositor pode constatar a necessidade de promover a integração entre

produtores rurais e futuros profissionais do curso de Engenharia Agronômica bem como de

outros cursos, com intuito de propiciar para que esses produtores rurais venham ter melhores

condições de produção e desenvolvimento, consultoria técnica em relação a qualidade do solo,

possíveis correções, planejamento, adubação, dentre outros;

considerando finalmente que, a Lei no2.523 de 11 de julho de 2008 (Projeto de Lei

no51/2008) reconheceu de utilidãde pública a Associação dos Produtores Rurais do Alto Becuri.

Ora o exposto:

Req U e f à Mesa, ouvido o Cotendo Plenário, satisfeitas as formalidades regimentais,

oarâ oue sLia oficiado ao Senhor ADERVAL MORRETI - DD. PRESIDENTE DO CENTRO

úiitvÉâiÉiãó oe-sÃliÃ ÊÉ oótúr- - uNtFUNEc, bem como a Senhora sÂMIRA

AMBAR LINS - REITORA DO CENTRO UNIVERSIÁRIO DE SANTA FE DO SUL _

UNIFUNEC e a Senhora TAISE JORDÃO ZANZARINI - Coordenadora do Curso de

Enfermagem solicitando às providências que se fizerem necessárias, no sentido de prestar a

está edilidade as seguintes informações:

> A UNIFUNEC possui estudos visando oferecer através de estágio assistência
técnica agronômica (Engenharia Agronômica) bem como de outros cursos para a

Associação de Produtores Rurais do Alto Bacuri?
> A UNIFÚNEC tem interesse em desenvolver projetos de extensão junto aos

produtores/moradores dessas associaçôes?

ESÍADO DE SAO PAULO

o Vereador José Emídio Calazans, no uso de

suas prerrogativas parlamentares, etc;

JUSTIFI CATIVA:

A presente propositura é bastante em si para justificar o pedido de informações, que está a

merecer a aprovação do Colendo Plenário

Sala das Sessões Dr. João Alfredo do Amaral Ribeiro
07 de Agosto dê 2018
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